

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Orphelinats: déjà Noël à la Maison de l'Espérance

Libreville/Gabon

T'EST avec des visages rayonnants que la cinquantaine de pensionnaires de l'orphelinat " Maison de l'Espérance " entre dans l'événement de la Noël. Et ce, grâce à l'action conjuguée du Rotary club Libreville-Centre et le Rotaract Libreville-Komo, qui a permis à l'établissement de recevoir d'importants lots de produits vivriers (des boîtes de conserve, des cartons de lait, du nécessaire du petit-déjeuner, 250 kg de riz parfumé, des bouteilles d'huile, etc....), des produits d'hygiène (lingettes, brosses à dents, pâtes dentifrice) et un assortiment de matériels anti-Covid-19 (masques, savon, affiches de sensibilisation, etc.). Responsable de la " Maison de l'Espérance ", Israële Ndoungou-Ndoungou pouvait difficilement contenir sa joie devant une telle action de bienfaisance à l'endroit de sa structure qui œuvre pour un avenir serein de ces jeunes enfants. Aussi a-t-il exprimé toute sa reconnaissance aux Rotariens pour avoir pensé à cet orphelinat.

Les présidents du Rotaract Libreville-Komo (Yanis Wagha) et la marraine du Rotary club Libreville-Centre, Dina Gay Degbey, tout en remerciant Géant Casino Mbolo qui a rendu possible cette cérémonie en offrant tous ces produits, ont d'abord décliné les motivations sociales de leur mouvement en ce qu'il est sensible aux valeurs humanitaires. " Notre idéal est d'apporter de l'aide aux personnes, afin de leur donner le sourire qu'elles ont perdu et leur offrir de la gaieté. Nous sommes aujourd'hui plus d'un million à travers de nombreux pays du monde, avec pour aspiration de soutenir les personnes en difficulté, à la mesure



Membres du Rotary club Libreville-Centre et du Rotaract ainsi que la direction de la Maison de l'Espérance après la remise des cadeaux aux enfants.

des moyens qui sont les nôtres. Il y a les majeurs qui sont les Rotariens, notamment ceux qui ont des activités professionnelles, et aussi les Rotaracts qui sont, pour la plupart, des étudiants et

qui se dévouent à apporter des réponses aux causes sociales ", a résumé la marraine.

## Le clin d'œil de



## Droits et devoirs de l'enfant : les élèves du lycée Elyse et Marie instruits

Libreville/Gabon

fin de permettre aux jeunes de pleinement prendre conscience de leurs droits et devoirs, l'Association pour la défense des droits de la femme et de l'enfant (ADDFE) a récemment organisé une séance de sensibilisation à la Convention relative aux droits de l'enfant (CDE) au lycée Elyse et Marie, dans la commune d'Akanda. Rappelant aux élèves l'obligation des parents à subvenir aux besoins de l'enfant, même après 18 ans s'il poursuit encore ses études, la présidente de l'ADDEF, Marie-Louise Enie, leur a présenté et expliqué les différents droits fondamentaux de la CDE, notamment le droit à la non-discrimination, à l'éducation, à la protection contre la maltraitance, à la santé, aux loisirs et au repos, etc.



Les élèves du lycée Elyse et Marie étaient nombreux à la séance de sensibilisation à leurs droits et devoirs.

" Nous avons voulu montrer à ces enfants que ces droits ont une importance particulière, en ce qui concerne les procédures juridiques et administratives dans lesquelles l'enfant est impliqué ", a expliqué la présidente de l'ADDEF. Les élèves ont également été édifiés sur leurs devoirs, plus particulièrement sur les devoirs de l'enfant dans le cadre scolaire, à savoir le devoir de respecter autrui, celui de respecter les lois en vigueur en matière de consommation de stupéfiants, tabac et alcool dans l'enceinte de l'établissement, mais également le devoir de respecter le matériel et les locaux mis à leur disposition.